



ばななぐみだより



令和 3 年 4 月 2 4 日
社会福祉法人まほろば 湊こども園



新年度がスタートして、早いもので1ヶ月が経とうとしています。まだ子どもたちのドキドキはおさまりませんが、少しずつ生活に慣れたり、約束事を知って楽しく過ごしていきたいと思います。また、好きな遊びを思いっきり楽しんだり、“やってみたい！”“やってみよう！”といろいろなことに興味をもって意欲的に取り組んでいけるように子どもたちの遊びを認め、一緒に遊んだり、時間や環境を保障していきたいと思っています。

どこにいるかな？！

スコップやおわんを持ってダンゴムシ探しに夢中です。「どこにいるかな？！」と友だちとプランターの下、桜の木の下、園庭のすみっこを掘っています。見つけたときは得意そうです。時々、謎の虫や幼虫を見つけると大盛り上がり！！あるとき、チューリップのプランターを掘っていると、白い塊が出てきて「幼虫や！！」と喜びましたが、実は球根で大笑いしたことも。虫探しは身近な自然に触れる良い体験なのでこれからも楽しんでほしいな、と思います。

にんにん！！

絵本『虫にんじゃ』『おにぎりにんじゃ』が好きで、何回読んでも面白そうに見ています。忍者ごっこをすると、にぎやかだったのが、しずか～に話したり、動いたりしている子どもたちです。「あたま手裏剣！」「あし手裏剣！」「ババチョップ！」と保育者の言葉や動きに合わせて、しゃがんだり、ジャンプやガードをして遊んでいます。スピードアップすると動きがめちゃくちゃになってみんな大笑い！！ ★ ★ ★ ★ ★

こいのぼり



3日かけてこいのぼり制作をしました。保育者の中では、2匹作る予定でしたが、子どもたちから「黒・赤・ピンク・青のこいのぼりがいい！」と声があがったので、全部作ろう！となりました。1人でじっくりと、または友だちとおしゃべりしながら絵を描いたり、色をぬったりして自由に大胆に楽しんでいました。完成すると「めっちゃ大きい！！」と喜んでいました。これから少しずつ、みんなで1つのものを作る楽しさを感じてほしいな、と願います。

エピソード

チーム名を決めていたとき、あるチームのやりとりで…

Aくん「チーターがいい！」 Oくん「パンダがいい」 Mちゃん「パンダ！」と意見が分かれてしまいました。どうするのか見守っていると、Aくんが「パンダもかわいいもんな！パンダにする。」と言いました。

チーターがいいけれど、友だちの思いを受け入れ、パンダもかわいいよね、と共感したAくん。

どんな場面でも、違いを否定するのではなく、受けとめたり、考えたりすることは大切です。まだまだ、ぶつかり合っていますが、その中で少しずつ、友だちの思いに気づいていけるように、共感できるように関わり、見守りたいと思います。

